

## **PEDOMAN TEKNIS**

### **INOVASI PATAS ( Pelayanan Langsung Tuntas )**

Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu dan Perindustrian Kabupaten Padang Pariaman (DPMPTP) kembali melahirkan sebuah Inovasi baru yang sangat memanjakan masyarakat Padang Pariaman dalam pengurusan perizinan. Inovasi yang lahir sejak awal tahun 2023 yang di gagas langsung oleh Bupati bersama Kepala Dinas serta jajaran DPMPTP ini sangat fenomenal dan booming.

PATAS sebuah singkatan yang sudah menjadi salah satu brand Perizinan Padang Pariaman ini merupakan yang Pertama dan Satu Satunya Inovasi di Sumatera Barat.

Inovasi ini memanjakan masyarakat sesuai dengan Motto pelayanan “ melayani dengan elok” dan “Saatnya rakyat menikmati”

Perizinan ini berlaku untuk semua jenis layanan izin berdasarkan Perbup No 04 tahun 2017 dan terfokuskan untuk Izin Mendirikan Bangunan/Persetujuan Bangunan Gedung (PBG) yang memerlukan banyak rangkaian persyaratan dan birokrasi yang harus dilewati. Setiap masyarakat berhak untuk menikmati layanan ini.

Perizinan PATAS Ini langsung memproses permohonan perizinan masyarakat ditempat dan langsung tuntas, untuk menikmati layanan bisa menghubungi melalui Line telp. 0811 660 7788 atau di Nomor WA 0811 660 7788, dan bisa juga melalu pesan Singkat, dan juga melalui email [dis.pmptp@padangpariamankab.go.id](mailto:dis.pmptp@padangpariamankab.go.id). Petugas kami segera datang dan memproses permohonan dan memeriksa semua persyaratan perizinan dari masyarakat. Setelah semua persyaratan lengkap dan di cek oleh petugas maka izin akan langsung diproses serta diterbitkan.

Sejak Inovasi ini diluncurkan benar benar sudah dinikmati oleh masyarakat. Terhitung sudah banyak izin yang diterbitkan dapat dilihat dari berbagai testimoni.

Saat ini kita memiliki 2 Unit sepeda Motor dan 1 unit Mobil operasional untuk perizinan PATAS ini.

Petugas kami terus diberikan pembekalan yang cukup untuk bisa menjadi seorang verifikator dan harus memahami perizinan yang ada dan menjadi kewenangan kita.

- Memahami Persyaratan
- Memahami Prosedur
- Standar Pelayanan
- Dan menguasai Ilmu pelayanan
- Dan lain sebagainya.

Sehingga akan mempermudah dan memperlancar perizinan yang di urus oleh masyarakat.

Langkah-langkah ini bisa dilihat pada website :

<http://dpmpptp.padangpariamankab.go.id/>